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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Ns/25H72021

Ementa: Requer informações sobre
manutenção na Praça da Rua
Fernão Dias, no Jd. Santo Antônio.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais,após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguinte pedido de informações:

1. Está no cronograma da prefeitura a realização de manutenção na Praça da Rua Fernão
Dias, 25, no Jardim Santo Antônio, com conserto dos brinquedos?

2. Sesim, para quando está prevista?
3. Senão, favor colocar no cronogramade obra.

4. Está no cronogramada prefeitura a colocação de iluminação pública na referida praça?
5. Sesim, para quandoestá prevista?
6. Se não, favor colocar no cronogramade obra.

Justificativa

Este vereador foi procurado por munícipes moradores da região que reclamaram das condições da dos

brinquedos da praça, que se encontram quebrados, o que impossibilita o uso por parte das crianças e

as coloca em risco. Além disso, falta iluminaçãopública, o que tornao local perigoso à noite.

Valinhos,12 de julho de 2021        Gafíiel Bueno

 Vereador 
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